



www.ateja.co.id



SOECHI GROUP  
士志集團



PGTI  
印尼華人基督教會聯合會

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Yayasan Bakti Persatuan Bagikan 1.200 Paket Sembako untuk Anak Yatim dan Duafa di Masjid Cheng Hoo



Liem Ou Yen menyerahkan bingkisan.



H. Nurawi menyerahkan bingkisan.



Camat Genteng menyerahkan bingkisan.

**SURABAYA (IM)** - Setiap bulan Ramadan Yayasan Bakti Persatuan, Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya membagikan ribuan paket sembako untuk anak-anak yatim dan kaum duafa.

Pembagian dilakukan di berbagai tempat di Surabaya.

Kali ini bersama Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia (YHMCHI), Persatuan Islam Tionghoa Indonesia (PITI) Jatim, membagikan 1200 paket sembako untuk anak yatim dan duafa sekecamatan Genteng yang dilaksanakan di halaman Masjid Cheng Hoo Surabaya, Senin (26/4).

Ketua YHMCHI H Abdullah Nurawi mengatakan hampir setiap tahun Yayasan Bakti Pers-

atuan dan Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya selalu membagikan bingkisan sembako warga duafa di Kecamatan Genteng.

"Tahun ini penuh berkah jumlahnya meningkat sebanyak 1200 paket, semoga bingkisan yang diberikan bermanfaat," jelas Nurawi.

Camat Genteng Linda Novianti menyampaikan terimakasih karena bantuan yang diberikan sangat banyak dan besar sekali.

"Terimakasih banyak atas bantuan untuk masyarakat Genteng pasti sangat bermanfaat, karena sebentar lagi Idul Fitri," jelas Linda Novanti.

Ketua koordinator Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya



Pengurus Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya dan pengurus Masjid Cheng Hoo berfoto bersama.

Liem Ou Yen menyampaikan bahwa pemberian bingkisan sembako telah berjalan 10 tahun dari Yayasan Bakti Persatuan.

Untuk Masjid Cheng Hoo Surabaya awalnya diberi 500, naik 750 hingga 1000 dan sekarang 1200 bingkisan.

"Kami membagikan setiap tahunnya 7000 paket sembako diberikan ke NU, Muhammadiyah, MUI Jatim, Masjid Cheng Hoo Masjid di Sepanjang, para pemulung di sekitar kantor Yayasan Bakti Persatuan dan karyawan Adi Jasa. Semua dapat bingkisan merata," jelas Liem Ou Yen.

"Yayasan Bakti Persatuan membagikan bingkisan saat Ramadan, karena menghormati

mereka yang sedang berpuasa, serta mengingat anak-anak yatim dan duafa membutuhkan barang-barang untuk menyambut Lebaran," jelas Liem Ou Yen.

Pembagian paket sembako berlangsung cepat di halaman Masjid Cheng Hoo, karena pandemi yang diundang hanya sekitar 30 orang perwakilan.

Penyaluran paket sembako melibatkan 5 Lurah Genteng, Kapolsek Genteng dan Danramil Genteng.

Camat Genteng yang memahami warganya langsung membawa janda dan anak-anaknya untuk menerima bingkisan sembako dan beras. Serta para lansia juga hadir menerima sembako. • vivi



Perwakilan Koramil Genteng menyerahkan bingkisan.



Panitia penyelenggara berfoto bersama.



Pengurus YHMCHI menyerahkan bingkisan.

## Rotary Club Medan Deli Bagikan Paket Ramadhan ke Penyandang Tuna Netra dan Warga Kurang Mampu

**MEDAN (IM)** - Meski pandemi COVID-19 telah memasuki tahun kedua dan telah menghantui Sumatera Utara, Rotary Club Medan Deli masih terus melakukan aksi peduli sosial.

Rotary Club Medan Deli Sabtu (24/4) pukul 2 siang lalu membagikan 175 paket Ramadhan kepada penyandang tuna netra dan warga kurang mampu di kantor sekretariat Rotary Club Medan Deli Jalan Langa No. 10 Medan.



FOTO BERSAMA: Para pengurus Rotary Club Medan Deli berfoto bersama di lokasi pembagian paket Ramadhan.

Paket Ramadhan tersebut terdiri dari 10 kilogram beras, minyak goreng, kecap, mie instan, teh, gula pasir, susu kental manis, biskuit dan angpao.

Rotary Club Medan Deli setiap hari besar keagamaan dan Hari Raya selalu membagikan paket cinta kepada warga kurang mampu.

Sehingga mereka dapat merasakan kehangatan dan perhatian sekaligus merayakan hari raya dengan penuh kegembiraan. • idn/din



SIMBOLIS: Mantan Ketua Rotary Club Jakarta Eva Kurniaty secara simbolis menyerahkan paket Ramadhan kepada warga.



BAGIKAN BERAS: Ketua Rotary Club Medan Deli Wu Jia Xng membagikan beras kepada warga.

## Pengurus Yayasan Poo An Bio Demak Bagikan Beras ke Warga Kurang Mampu dan Terdampak Pandemi Covid-19

**DEMAK (IM)** - Dalam rangka kepedulian sosial akibat dampak dari pandemi Covid-19, pengurus Yayasan Poo An Bio Demak membagikan paket beras kepada warga kurang mampu dan terdampak Covid-19 yang tinggal di sekitar Kelenteng Poo An Bio Demak.

Sekitar 100 orang telah memenuhi halaman Kelenteng Poo An Bio Demak pada Selasa (27/4) siang.

Kelenteng Poo An Bio yang biasanya terlihat sepi, pada siang itu terlihat ramai karena ada bakti sosial

pembagian paket beras dari pengurus Kelenteng Romo Warto selaku

ketua panita, didampingi Pengurus Kelenteng Poo An Bio Wong Arif Susanto dan

Budi Santoso mengatakan bahwa pembagian paket beras ini berasal dari Panti

tia Imlek Nasional 2021 di Jakarta. Sebelumnya bantuan se-

banyak 5 ton beras telah dikirimkan dan kami bagikan berdasarkan data dari

Dinas Sosial Kabupaten Demak kepada ratusan warga di beberapa desa wilayah Kecamatan Sayung dan Wedung Demak dengan pengamanan dari aparat TNI dan Polri.

Harapannya semoga semuanya ini bisa bermanfaat untuk masyarakat terutama yang saat ini terdampak covid 19, ujar Romo Warto.

Pembagian paket beras gratis ini berlangsung hingga siang berjalan dengan tertib dan lancar dengan mematuhi protokol kesehatan hingga selesai. • tri



Panitia bakti sosial Kelenteng Poo An Bio Demak berfoto bersama.



Romo Warto secara simbolis menyerahkan paket beras kepada salah satu warga, di saksikan pengurus Kelenteng Poo An Bio Demak.

# Warga INTI dan Yayasan Marga Zhang Bandung Lakukan Sembahyang Bagi Alm Dedy Wijaya

**BANDUNG (IM)** - Ketua Umum Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Teddy Sugianto bersama Wakil Ketua Umum Chen Qing Ming dan Ketua Umum Perhimpunan Marga Zhang Indonesia Zhang He Ran, Minggu (25/4) lalu mengunjungi Si Qin Tang Rumah Abu Yayasan Dana Sosial Priangan (YDSP) Bandung.

Rombongan tersebut kemudian melakukan sembahyang dan mempersembahkan bunga tanda berduka di depan

altar abu Ketua INTI Jabar dan Yayasan Marga Zhang Bandung Dedy Wijaya.

Pukul 9.00 WIB, Wakil Ketua Yayasan Marga Zhang Bandung Zhang Wei Zhi, Zhang Sen Liang, Sekretaris Zhang Hai Xing, pengurus Zhang Mei Ying, Zhang Mei Ling, Zhang Cai Ying, Ketua INTI Jabar He Kuan Liang, He Liang Da, Qiu Ying Fa, istri almarhum Dedy Wijaya Yayang dan tokoh lainnya telah tiba di Rumah Abu Yayasan Dana Sosial Priangan (YDSP)



**FOTO BERSAMA:** (mulai kedua dari kiri depan) Zhang Mei Ling, Zhang Cai Ying, Zhang Mei Ying, Zhang Wei Zhi, Yayang, Zhang He Ran, Teddy Sugianto, He Liang Kuan, Zhang Hai Xing dan Zhang Sen Liang.

Bandung. Mereka kemudian mendampingi para tamu asal Jakarta sekaligus bersama-sama melakukan ritual sembahyang.

Wajah Zhang Jingwei seperti biasa selalu tersenyum dalam potret itu. Membuat semua yang hadir menjiwai. Dan hanya bisa berdoa agar almarhum Dedy Wijaya beristirahat dengan tenang di surga.

Sejak merebaknya pandemi Covid-19 lebih dari setahun

lalu, pengurus Perhimpunan INTI Pusat dan Perhimpunan INTI Jawa Barat tidak berkesempatan untuk bertatap muka. Maka memanfaatkan kesempatan langka pimpinan INTI Pusat berkunjung ke Bandung, maka para pengurus Perhimpunan INTI Jabar menyempatkan diri untuk berkumpul di restoran Royal Dynasty. Berbincang santai dan hangat sekaligus berinteraksi dengan Ketua Umum INTI Pusat dan rekan pengurus lainnya. • idn/din



**PERSEMBAHKAN BUNGA:** Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto, Ketua Perhimpunan Marga Zhang Indonesia Zhang He Ran dan tokoh lainnya melakukan ritual persembahan bunga di depan altar abu Dedy Wijaya.



**FOTO BERSAMA:** Para tokoh yang hadir dalam kunjungan ke rumah abu YDSP Bandung berfoto bersama.

## Alfamart Raih Social Responsibility Award (BISRA) 2021

**JAKARTA (IM)** - Sumber Alfaria Trijaya, Tbk (Alfamart) mendapatkan Silver Champion in Corporate Social Responsibility Program pada acara Anugerah Bisnis Indonesia Social Responsibility Award (BISRA) 2021 untuk Kategori Perusahaan Publik di Jakarta, Kamis (22/4).

Penghargaan diterima oleh Corporate Affairs Director Alfamart, Solihin.

Alfamart mendapatkan penghargaan tersebut atas program dan kegiatan CSR yang berorientasi pada pemberdayaan pengusaha kecil.

**Tanam 15.000 Pohon untuk**

**Indonesia**  
Alfamart menunjukkan kepeduliannya terhadap kelestarian lingkungan dalam peringatan Hari Bumi tahun ini. Mengusung kampanye Alfagreen menargetkan menanam sebanyak 15.000 bibit pohon di berbagai daerah.

Program bernama Alfa-

mart Sahabat Bumi tersebut ditandai dengan penanaman 1.500 bibit pohon bertepatan pada Hari Bumi 22 April ini yang dilaksanakan tersebar pada 12 kota/kabupaten di Indonesia.

Corporate Communication GM Alfamart, Nur Rachman menjelaskan bahwa

Alfamart Sahabat Bumi merupakan inisiasi perusahaan untuk menciptakan lingkungan yang lestari.

"Ada lima pilar CSR kita, salah satunya Alfagreen, yang tahun ini diwujudkan dengan menanam 15.000 bibit pohon yang juga sebagai simbolisasi jumlah toko kita,"



**Corporate Affairs Director Alfamart Solihin.**

terangnya.

Bibit pohon ditanam di beragam tempat seperti pinggir sungai, hutan kota, lahan rawan, jalan raya dan sebagainya. Pohon yang ditanam pun beragam seperti pohon buah, pohon pelindung, atau pohon produktif lainnya.

Salah satunya adalah penanaman 250 bibit pohon buah nangka dan duwet di Sungai Kongklangan, Desa Sawit Gantiwarno, Klaten.

Selain bisa mencegah lu-bernya air sungai, pohon yang ditanam bisa memberi manfaat tambahan bagi warga desa sekitar dengan buah dari pohon tersebut.

Sementara dalam perawatan pohon, Alfamart menggandeng dinas KLHK kota/ kabupaten, warga dan komunitas pegiat lingkungan setempat sebagai mitra merawat dan pemanfaatan pohon yang ditanam. • nr/bam



Prosesi penanaman pohon pinggir sungai.



Tim Alfamart dan KLH serta relawan berfoto bersama.

## Adakan Pertemuan, Indonesia Taiwan Chambers of Commerce Bahas Kerja di Masa Mendatang

**JAKARTA (IM)** - Indonesia Taiwan Chambers of Commerce Sabtu (24/4) lalu menyelenggarakan pertemuan di Restoran Sense Jakarta.

Hadir dalam pertemuan tersebut Secretary of Expatriate Division TETO Xu Junyong serta perwakilan Perhimpunan Perantauan Tionghoa Jakarta, Jakarta Taiwan Entrepreneur Association, Taiwan Business Club Cirebon, ICATI, ICATI Jakarta, Sino-Indonesia Cultural and Economic Association, Yayasan Amal Tiga Roda, Niang Jia Tuan.

Secretary of Expatriate Division TETO Xu Junyong menekankan Expatriate Division TETO sering memposting beberapa rencana layanan OCAC pada platform LINE Group Indonesia Taiwan Chambers of Commerce.

Terutama memanfaatkan peluang bisnis industri Taiwan sekaligus menghubungkan dengan pengusaha Taiwan. Untuk memperoleh dukungan dan tanggapan yang besar.

Ketua Indonesia Taiwan Chambers of Commerce Wang Anzuo menjelaskan tujuan kerja di masa mendatang termasuk memperluas kerjasama ekonomi dan investasi Taiwan-Indonesia.

Selain itu juga memperluas interaksi internasional, pariwisata, pendidikan, medis, bantuan darurat dan lainnya.

Indonesia Taiwan Chambers of Commerce akan menjalin hubungan yang erat dengan berbagai asosiasi huaqiao serta saling bertukar informasi.

Di tahun akademik baru ini National Quemoy Uni-



**FOTO BERSAMA:** Xu Jun Yong (kiri), Jiang Ze Min (ketiga dari kiri), Wang Anzuo (ketiga dari kanan), Zhong Wenlin (kedua dari kiri), Tan Ziqiang (kanan) dan pengurus lainnya berfoto bersama.

versity Taiwan akan memberikan beasiswa kepada 15 orang mahasiswa Indonesia untuk berkuliah di belajar di National Quemoy University.

Uang kuliah tahun akademik pertama gratis. Selain itu juga ada banyak subsidi dan beasiswa lainnya. Selain itu Indonesia Taiwan Chambers of Commerce akan menyumbangkan uang ke Kabupaten Yilan, Taiwan pada perayaan Idul Fitri mendatang.

Untuk membantu biaya kegiatan perkemahan buruh migran selama 2 hari 1 malam.

Ketua Perhimpunan

Perantauan Tionghoa Jakarta Tan Zi Qiang menyatakan perhimpunan mereka aktif menyelenggarakan berbagai kegiatan bersama dengan TETO dan Indonesia Taiwan Chambers of Commerce.

Sedangkan Ketua ICATI Jakarta Lin Zheng Jun menjelaskan tugas utama ICATI yaitu mempromosikan pendidikan di Taiwan serta peduli dengan kehidupan sehari-hari dari setiap pelajar Taiwan yang kembali ke Indonesia.

Ketua Pelaksana Yayasan Amal Tiga Roda Zhong Wenlin menyatakan terima kasih kepada para pengusaha Taiwan atas sumbangan tanpa pamrih sebesar 1,1 milyar rupiah bagi aksi penanggulangan bencana alam.

Pertemuan tersebut lebih mempererat hubungan antara Indonesia Taiwan Chambers of Commerce dan berbagai ormas lainnya.

Untuk bekerja sama di berbagai bidang pekerjaan.

Dan demi memberikan lebih banyak kontribusi bagi masyarakat Indonesia. • jhk/din



**KI-KA:** Zhong Wen Lin, Lin Zheng Jun, Jiang Ze Min, Wang Anzuo dan Xu Jun Yong.



**KI-KA:** Xu Sheng Jie, Guo Chang Xin, Lin Bing You, Zuang Qiu Huan dan Shi Zhi Yan.

## Wadahi Transaksi Jual Beli Online, J&T Express Hadirkan J&T Fashion Week



Brand Manager J&T Express Indonesia Herline Septia bersama artis Aurelie Aurelie Moeremans memperkenalkan J&T Fashion Week

**JAKARTA (IM)** - Perkembangan fesyen di Indonesia kian pesat dan merupakan bagian dari peningkatan hampir semua sektor usaha termasuk industri logistic.

Seperti halnya perusahaan jasa pengiriman J&T Express yang memiliki fokus pada bisnis online untuk memfasilitasi pelaku bisnis e-commerce, kategori barang fesyen menjadi salah satu permintaan pengiriman tertinggi terlebih ketika peak season seperti Ramadhan.

Untuk menumbuhkan interaksi dan meningkatkan awareness terhadap kehadiran brand maupun pelaku usaha mikro, J&T Express menggelar J&T Fashion Week yang akan diselenggarakan pada 1 Mei 2021 mendatang.

"Melalui program J&T Fashion Week, kami memberikan dukungan bagi pelaku bisnis online di Indonesia dengan menyediakan wadah interaksi dan transaksi jual-beli online dalam bentuk fashion show, menghadirkan 50 brand dari sejumlah kategori dan memungkinkan penonton untuk dapat melakukan transaksi saat fashion show berlangsung hingga pukul 23.59 WIB. Dalam acara ini juga J&T Express akan memberikan giveaway bagi penonton dengan total hadiah Rp100 juta," terang Herline Septia, Brand Manager J&T Express Indonesia, dalam press conference virtual, Rabu (28/4).

Dia menambahkan, J&T Fashion Week yang akan berlangsung vir-

tual ini akan menampilkan peragaan fashion show dari total 150 produk brand dan seller dari kategori fesyen, kosmetik, skincare, gadget, hobi, dan produk spesial Ramadhan dengan harga spesial sampai dengan 50%.

Tidak hanya mendukung pertumbuhan brand dan UMKM, dalam kegiatan ini J&T Express membantu brand dan seller untuk meningkatkan brand awareness, menumbuhkan interaksi dengan pelanggan, serta meningkatkan penjualan.

Menggandeng Shopee sebagai salah satu marketplace terbesar yang menghadirkan wadah transaksi e-commerce terlengkap di Indonesia, sebagai official marketplace partner di J&T Fashion Week.

Director Business Growth Shopee Indonesia, Adi Rahardja, menyampaikan sambutan baik dengan diadakannya program ini.

"Melalui program ini kami harap dapat menghadirkan impresi jual beli online dan pengalaman berbelanja yang berbeda kepada para pengguna Shopee, serta dapat menjadi bentuk upaya dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi pelaku usaha online," ujarnya.

Turut didukung artis cantik multi talenta yang juga pernah berkarir di dunia modeling, Aurelie Moeremans, sebagai celebrity model yang juga akan memeragakan produk dari Top Seller dan Brand dalam acara J&T Fashion Week. • kris